

# *Le gouvernement colombien présente ses excuses pour 6 000 faux positifs*



La Havane, 5 juillet, (RHC)- Le ministre colombien de la Défense, Ivan Velasquez, a présenté ce mardi au nom de la nation des excuses publiques pour les plus de 6 400 exécutions extrajudiciaires commises par l'État, connues sous le nom de "faux positifs", au cours de la lutte contre les guérillas des 60 dernières années.

Il s'est référé en particulier au cas de Fabian Vargas, exécuté en 2008.

Le ministre colombien de la Défense a signalé que "la mort d'Alix Fabian Vargas ne s'est pas produite dans le cadre d'une confrontation armée contre des groupes illégaux, mais il s'agit plutôt d'un abus du pouvoir des armes remises pour défendre les droits des Colombiens".

Il a déclaré qu'il s'agissait d'une reconnaissance "d'une grave erreur et d'un crime qui a été commis" et pour lequel l'État "n'éprouve que de la honte".

En ce sens, il a déclaré que l'État était "prêt à ne jamais répéter cette erreur et que la meilleure façon de le faire était de pouvoir exprimer publiquement la vérité sur ce qui s'est passé".

Par ailleurs, la guérilla de l'Armée de libération nationale (ELN) de Colombie a annoncé mardi l'entrée en vigueur à partir de jeudi, le 6 juillet, du cessez-le-feu bilatéral, national et temporaire décidé à La Havane le mois dernier avec le gouvernement du président Gustavo Petro.

Sources : TeleSur et Russia Today

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/327477-le-gouvernement-colombien-presente-ses-excuses-pour-6-000-faux-positifs>



**Radio Habana Cuba**